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Ata da 8ª (oitava) Assembleia Geral, do Sindicato dos Trabalhadores em Educação da Universidade Federal 

de Itajubá (Sintunifei), realizada aos trinta dias do mês de maio de dois mil e vinte e três. No formato 

hibrido, ocorrendo simultaneamente na sede do Sintunifei e de forma virtual, através do Google Meet, com 

início às 16h. (dezesseis horas). Com a seguinte pauta única: Deliberação sobre a Prestação de Contas 

referente aos exercícios 2021/2022. A Mesa Diretora dessa Assembleia Geral foi composta por: José Airton 

de Freitas, Presidente, Emerson Luciano dos Santos, Tesoureiro e Paulo Sérgio Marques, Suplente de 

Tesoureiro. Participam da assembleia os filiados que assinaram a lista de presença e os que acessaram a 

reunião virtual através do Google Meet, por meio do link meet.google.com/xgh-rfks-juh.  Dando início aos 

trabalhos, o presidente passou a discorrer sobre as atividades desenvolvidas durante os exercícios de 

2021/2022. Ato contínuo, passou a palavra ao Tesoureiro, Emerson Luciano dos Santos, que apresentou a 

prestação de contas referente aos anos de 2021/2022.  Ressaltou também, que nesse período, todas as 

prestações de contas mensais foram aprovadas pelo Conselho Fiscal. Destacou que o atual Conselho Fiscal 

se reúne duas vezes ao mês para analisar os documentos contábeis e fiscais e que todos os pareceres atestam 

que de acordo com os exames efetuados, o parecer do Conselho Fiscal é favorável, sem ressalvas, à 

aprovação das contas, referente aos exercícios de 2021/2022, atestando que todas as despesas foram 

executadas em favor do bom funcionamento do Sintunifei. Na sequência o presidente abriu a palavra para 

discussão, momento em que todas as dúvidas e questionamentos foram elucidados pela Diretoria Executiva 

do Sintunifei. Encerrada essa etapa, o presidente declarou aberto regime de votação, sendo a primeira opção 

pela aprovação das contas de 2021/2022, segunda opção pela reprovação delas. Sendo apurado, por 

unanimidade, a aprovação da prestação de contas do período de 2021/2022. Portanto, foi declarada aprovada, 

a prestação de contas referente do referido período. Depois de cumprida a pauta única e não havendo quem 

quisesse fazer uso da palavra, o Presidente declarou encerrada a reunião às 16h42min (dezesseis horas e 

quarenta e dois minutos), agradecendo a presença de todos a ata vai por mim lavrada e Assinada, Valéria 

Cristina dos Santos como Secretária, José Airton de Freitas como Presidente e Emerson Luciano dos Santos, 

como Tesoureiro.   
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